
Attacco del Comitato Genitori, il sindaco: ´Non possiamo intervenireª
Anche Finale si arrende: ´Non abbiamo locali alternativi e idoneiª

Scoppia il caso dei seggi
´Didattica interrotta,
il Comune trovi altre sediª

IL CASO 

´A
breve  inizie-
ranno le scuo-
le e rischiamo 
che  l�attivit‡  

didattica sia subito interrotta 
dalle prossime elezioni ammi-
nistrativeª. Il Comitato Genito-
ri di Savona attacca a testa bas-
sa il Comune, accusandolo di 
inerzia rispetto al reperimen-
to di  spazi  alternativi  per le 
consultazioni del  20 settem-
bre. ́ Sono tanti i sindaci che si 
sono attivati per trovare spazi 
alternativi per i seggi elettorali 
- scrive il Comitato - ci auguria-
mo che anche l�amministrazio-
ne di Savona stia operando. La 
scuola deve essere la priorit‡ 
in questo momento e confidia-
mo che il sindaco, come molti 
suoi colleghi, riesca a evitare 
ai  nostri  figli  un  ulteriore  e  
quanto mai inopportuno stop. 
Comprendiamo benissimo la 
difficolt‡,  ma  avendo  anche  
letto dell'improduttivo incon-
tro con i quattro presidi dei no-
stri comprensivi, dove si deno-
tano lacune di collaborazione, 
vorremmo  esser  informati  
sull'avanzamento dei lavori in 
ambito scolastico nella speran-
za che vengano celermente at-
tivati i servizi comunali sia sco-

lastici  che  extrascolastici  o  
quantomeno far fronte a man-
canze con i giusti preavvisiª.

Netta la replica del sindaco 
Ilaria Caprioglio: ́ All'ammini-
strazione comunale non Ë an-
cora arrivato alcun appello dal 
Comitato e, quando arriver‡, 
sar‡ nostra cura rispondere co-
me siamo soliti fare. La data 
delle votazioni Ë fissata dal Go-
verno, in quanto di sua esclusi-

va competenza, e il calendario 
scolastico Ë materia regionale. 
Le  caratteristiche  fisiche  dei  
seggi e le modalit‡ delle proce-
dure di voto non sono deroga-
bili dai Comuni. Ricercare al-
tri spazi, in una citt‡ capoluo-
go con 61 seggi, Ë pressochÈ 
impossibile. Ammesso che si 
trovassero,  ciÚ comportereb-
be la necessit‡ di ristampare e 
notificare i certificati elettorali 

degli aventi diritto al voto che 
sono circa 50.000. Circa la pre-
sunta  mancanza  di  dialogo  
rammento come si sia svolta, 
un paio di settimane fa, una 
Commissione consigliare dedi-
cata in cui assessori e dirigenti 
comunali, alla presenza anche 
dei dirigenti scolastici, hanno 
relazionato  lo  stato  dell'arte  
degli interventi che l'ammini-
strazione comunale effettue-
r‡. Di tali interventi si Ë data 
ampia comunicazione sui mez-
zi di stampa e la registrazione 
della seduta consigliare Ë pre-
sente e consultabile sul sito co-
munaleª.

A Finale intanto il Comune 
ha tentato soluzioni alternati-
ve, ma senza successo: ́ Abbia-
mo ragionato sulla possibilit‡ 
di trovare seggi alternativi ai 

tradizionali per evitare la chiu-
sura della scuola a pochi gior-
ni dal suo inizio - dice il sinda-
co Ugo Frascherelli - Ma con 
13 sezioni e i  molti requisiti  
che i locali debbono possedere 
ci impediscono di trovare una 
soluzione attuabile.  Non ab-
biamo locali alternativi di pari 
capienza, con la possibilit‡ di 
garantire il pernottamento al-
le  forze  dell�ordine  ,  senza  
commistioni con altre utenze 
o servizi igienici dedicati. In-
somma troppe norme da  ri-
spettare che ci impediscono di 
salvare le lezioni. Abbiamo tro-
vato alcune possibili soluzioni 
ma non avremmo salvato tutte 
le scuole; sarebbe stato un la-
voro fatto a met‡ che avrebbe 
creato  forse  pi˘  confusione.  
Un ragionamento sulla razio-
nalizzazione di questi luoghi 
sarebbe comunque da portare 
avanti per il futuroª. �

AL. PAL. 

Postazione - filtro davanti al Ferraris - Pancaldo

Ecografo al San Paolo

Caprioglio: ´Non 
posso spostare 61 seggi 
nÈ ristampare 50 mila 
certificati elettoraliª

Da sinistra: modulistica del liceo Grassi, sopra la preside del liceo Bruno Simonetta Barile, sotto la vicepreside dellȅelementare Sordo Laura Zocco. In alto a destra, pulizie al Grassi e sotto dispositivi anti Covid

Il tenente colonnello dei carabi-
nieri  Alessandro Ciuffolini  ha 
donato  un  ecografo  portatile  
del valore di 40 mila euro allȅo-
spedale San Paolo di Savona. 

Gli amici gli hanno reso omaggio 
accendendo un cero sulla panchi-
na di via Paleocapa che era diven-
tata la  dimora di  Massimiliano 
Valsesia, morto a 52 anni. �

Incidente ieri  mattina a Finale,  
all'altezza del bivio tra lȅAurelia e 
la provinciale del Melogno. Un ot-
tantenne Ë caduto a terra nel cer-
care di evitare unȅauto. �

Lumino per il clochard Incidente a Finale

Dallȅalto in senso orario: una collaboratrice scolastica del Boselli al 
lavoro, il preside del Ferraris Pancaldo Alessandro Gozzi; nuovi 
banchi allȅelementare Sordo di Pietra e unȅaula del Chiabrera

 Lȅistruzione e lȅemergenza virus
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